

Aena hace balance de la situación de los aeropuertos ante el corte masivo de suministro eléctrico en España

29 de abril de 2025

- Todos los aeropuertos están operativos y lo han estado durante toda la noche y durante todo el día de ayer, gracias a los sistemas eléctricos de contingencia de que disponen las infraestructuras, que se activaron de manera inmediata cuando se perdió la conexión con la red.
- Además, los aeropuertos han adaptado sus horarios, incluidos el nocturno, en las últimas horas a las necesidades de los pasajeros y de los vuelos reprogramados por las aerolíneas.
- Las principales incidencias se produjeron en los accesos a los aeropuertos debido a los problemas del transporte público y privado en distintas ciudades y por las naturales regulaciones de ENAIRE (el gestor del control aéreo), que limitó la capacidad del espacio aéreo. Esto provocó algunas cancelaciones de vuelos de algunas aerolíneas. Sobre las pernoctaciones en las terminales por los vuelos cancelados, no hubo grandes aglomeraciones y los servicios que los aeropuertos prestan a los pasajeros funcionaron correctamente.
- Aena activó sus “comités de crisis” en todos los aeropuertos y el comité general de la red de aeropuertos desde el primer momento y mantuvo el contacto permanente con las aerolíneas y con ENAIRE. Estos foros siguen activos para garantizar el correcto funcionamiento durante el día de hoy.
- El funcionamiento en red de los aeropuertos en España demostró su robustez y eficacia porque contribuyó a mantener operativos los aeropuertos, que son infraestructuras críticas; coordinar y compartir entre ellos en tiempo real las actuaciones técnicas y logísticas adecuadas y los



Nota de prensa

desvíos entre las distintas infraestructuras cuando así lo exigía la gestión del espacio aéreo, así como mantener una interlocución única con las aerolíneas y con ENAIRE, lo que optimizó la gestión del conjunto del transporte aéreo.

- Sobre el balance operativo de ayer, los aeropuertos operaron el 93% de los vuelos comerciales.
- Sobre la operativa de hoy, se espera que se puedan operar todos los vuelos programados y que se reubiquen los pasajeros de los vuelos reprogramados de ayer. Hoy, además, hay un cierto impacto provocado por la huelga general en Bélgica.
- Recomendamos a los pasajeros: chequear el estado de los servicios de transporte público que llegan a los aeropuertos y consultar con su aerolínea el estado de su vuelo por las posibles reprogramaciones derivadas de los cambios de ayer.
- Aena da las gracias a los pasajeros por su comprensión y a todos los equipos de Aena y del resto de aerolíneas y empresas que operan en los aeropuertos por su dedicación, esfuerzo y profesionalidad, y también agradecemos sinceramente los mensajes de reconocimiento que nos han remitido en las últimas horas.